

Alumbrado navideño, ecológico y económico

Se han iluminado 40 calles y 30 plazas de Albacete y sus pedanías

Albacete y sus pedanías ya están alumbradas con las tradicionales luces de Navidad, que iluminarán las tardes y noches de las calles y plazas de la ciudad, hasta el nueve de enero. El sistema de alumbrado eficiente, a base de bombillas leds, permitirá un ahorro de entre un 40 y un 50% de consumo eléctrico, hecho que no sólo repercutirá en un beneficio en el coste económico, sino también en el coste ecológico, al reducirse las emisiones de CO₂.

El acto del encendido navideño estuvo presidido por el teniente de alcalde de Albacete, **Antonio Martínez**; el concejal de Promoción Económica, **Ramón Sotos**; y el presidente de la Cámara de Comercio, **Antonio Atiánzar**.

Todos ellos destacaron el "gran esfuerzo" realizado por el Ayuntamiento de Al-

bacete para poner en marcha el alumbrado navideño sin que suponga coste alguno para los comerciantes de la ciudad. El importe asciende a 160.000 euros, de los que 90.000 proceden del convenio con la Cámara de Comercio; y más de 60.000, desde la Concejalía de Festejos. Además, la Cámara ha conseguido el patrocinio del Banco Sabadell, con 3.000 euros; y de El Corte Inglés, con 12.000 euros, para el desarrollo de ésta y de otras acciones, que suplen el descenso de la aportación del Ayuntamiento a la institución.

40 calles y 30 plazas

Se han iluminado 40 calles de Albacete y pedanías y 30 plazas y parques. El horario de alumbrado más prolongado se producirá en-



Un momento del encendido de las luces navideñas.

tre el 24 de diciembre y el seis de enero, desde las 18.00 hasta las 00.00 horas. El resto de días, comienza a las 18.00 y finaliza a las 22.00.

El presidente de la Cámara aprovechó para explicar a los comerciantes que, posiblemente, el año que viene, tendrán que hacer una aportación para que se pueda desarrollar el encendido navideño, un aspecto "que beneficia a todos, ya que propician un mejor ambiente y animan a los consumidores a entrar en los comercios".



El Centro de Interpretación de la Paz estrenará nueva imagen, en primavera

Con flores y vegetación en su acceso, que será algo más grande, tendrá un punto de información turística y comercial

El Centro de Interpretación y Sensibilización de la Paz, ubicado en la plaza del Altozano, contará con un nuevo acceso,

algo más grande y decorado con flores y vegetación de temporada en su fachada y su cubierta.

El concejal de Promo-

ción Económica, **Ramón Sotos**, señaló que la idea que baraja el Ayuntamiento es que, al hacer un poco más grande su acceso, pueda ubicarse allí un punto de información turística y comercial, como el que existe en el quiosco de la plaza Mayor.

Este proyecto, dirigido por el arquitecto **José María Sánchez Ródenas**, contará con una inversión de 41.000 euros, con cargo al Plan de Dinamización Turística. El concejal señaló que, al tratarse de una obra menor, podría estar finalizada "en unos pocos meses", y estrenar su nuevo aspecto en la primavera de 2011.



Ramón Sotos.

RESTAURANTE - EL CALLEJÓN



El más típico ambiente
Alta gastronomía,
calidad y servicio

Guzmán el Bueno
Tel. 967 21 11 38. ALBACETE